



2024年6月18日 第3482回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：102名 免除出席者：2名 正会員出席者：53名 出席者：55名 早退：0名 出席率：54.46%（古尾谷会員）

プログラム

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第3例会：それこそロータリー・四つのテスト）／会長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／クラブ協議会／点鐘（13：30）〈司会：小林SAA〉

・本日で「会長の時間」でのお話は最後になります。会員の皆さま本当に一年間ありがとうございました。

幹事報告



2023-24年度 幹事 栗原 雄一

- ・配布物：会報、ハイライト米山No.291、川越プリンスホテル「むさし野」チラシ
- ・次回最終例会 18:00 点鐘
会場は川越プリンスホテル 3F
- ・山崎会員 亡夫嘉正様 7/22(月)10時～葬儀大蓮寺(川越市元町 2-8-25)にて
- ・地区 クラブ解散 4/26 付 2570 パスポート
クラブ脱会 6/30 付予定、朝霞キャロット、川本、和光 21 幸魂ロータリー衛生クラブ

会長の時間



2023-24年度 会長 坂口 孝

- 退会挨拶 丸山会員 6/30 付退会。
- 「浦和 RC70 周年式典出席について(6/14)」
 - ・第 2770 地区では最初のクラブ。
 - ・非常にまとまりのあるクラブの印象であり来賓としては埼玉県知事、さいたま市長、2770 地区ガバナー等がおられました。
 - ・また、来賓の歴代の重鎮の方から心得として「ガバナーをやらせて頂いている」という姿勢が大切とお言葉を頂きました。
 - ・催しとして歌手「松崎しげる」さんのショーが行われ、ショーの最中にグラスワイン 3 杯、日本酒 1 杯を一気飲みで 75 歳の年齢とは思えない程でありました。
 - ・式典の流れは通常の例会のようであり 17 時開始 20 時半終了しました。

委員長報告(親睦委員会 小川委員長)





◎6月のお祝い

- ・会員誕生日 石川、山口(滝)、中田、須賀、住谷、上原、菊池
- ・配偶者誕生日 馬場(弘)、今泉(博)、西川、川合、京野、荻原、町田、高原
- ・結婚記念日 岩堀、相原、廣澤、山口(裕)、栗原、高山、久保田、廣瀬

ニコニコボックス (住谷会員)

●本日はクラブ協議会です。年間の統括です。各部門委員長の皆様宜しくお祈いします。<会長、幹事>

●これまでクラブ運営御苦勞様です。有終の美を飾って下さい。<西澤、鈴木(壮)、小杉、馬場(弘)、小橋、住谷、和田(喜)、中野(文)、山田(和)、西川、小川、島村、小高、福岡、岩堀、古尾谷、野溝、柏倉、水村、小谷野、近藤、福本、五十嵐>

●6月末でNTTを定年退職いたします。お世話になりました。<丸山>

●6月4日元会員山崎嘉正が亡くなりました。生前はお世話になりました。いろいろありまして先週は休んでしまいました。申し訳ございません。<山崎>

●結婚記念日のお祝ありがとうございました。妻が大変喜んでおりました。<栗原>
合計33,000円

クラブ協議会(年間総括)

◎会員増強委員会 山田(哲)委員長

○会員増強 今年度は入会12名、退会13名となりました。次年度におきましては継続して新規会員のご紹介をお願いするとともに女性会員の増員も合わせてお願い致します。

○出席委員会 年間の出席率6割を目標として活動してきましたが炉辺会合や親睦例会等にてギリギリの率であったので次年度はコロナ終息もあり出席率向上をお願い致します。

◎公共イメージ委員会 八木委員長

○会報委員会 例会の内容を正確に伝える事が重要であるが「文字起こし」等負担が大きい。

○広報委員会 クラブ活動の外部発信が主活動であり、HPやFBなどの媒体でスピーディーに外部へ活動内容の発信を行っている。

・次年度では「会報+広報」の統合化の検討の余地ありと考えます。

◎クラブ管理・運営部門 島村委員長

・ニコニコボックス委員会、親睦委員会、プログラム委員会を担当させて頂き、一年間有難うございました。

○親睦委員会 小川委員長

・家族例会等の親睦例会や親睦ゴルフコンペ等色々と企画させて頂きましたがお楽しみ頂けたでしょうか？一年間有難うございました。

○ニコニコボックス委員会 小橋委員長

・皆さんに頂いた大切な寄付金をクラブ外活動に使わせて頂く大切な委員会です。高い目標を達成できたのも皆さんのお陰です。一年間有難うございました。

◎奉仕プロジェクト部門

○職業・社会奉仕委員会 山崎委員長

職業奉仕月間である1/16(火)に地区小高委員長野溝委員、坂口会長にレクチャーをして頂きました。企業訪問が出来ず残念でありました。

○青少年奉仕委員会 京野委員長

国際奉仕では戦争やコロナ感染等を考慮しながらの活動となりましたが国際大会や台湾クラブとの交流も並行してフォローアップを行う事が出来ました。ローター、インターアクト各クラブにおいては例会等積極的にイベントに参加して頂きました。

◎財団・米山記念奨学委員会 高橋(哲)委員長

○ロータリー財団 スリーデーマーチ(東松山市開催)にエンドポリオキャンペーンのTシャツを着用して参加しました。寄付金としては年間280万円を頂きました。

○米山記念奨学会 実体験として元奨学生とビジネスでジョイントする事が出来ました。改めてRCの凄さを実感出来ました。